

COMMUNIQUE DE PRESSE

La FCPE appelle les parents d'élèves

à manifester le 20 novembre

La FCPE s'associe aux enseignants, aux lycéens et aux étudiants contre la politique gouvernementale qui va à l'encontre de la réussite de tous les jeunes. Elle appelle les parents d'élèves à se joindre aux manifestations organisées le 20 novembre pour la défense du service public d'éducation et demander un nouveau budget pour l'Education nationale.

La suppression de 11200 postes à la rentrée de 2008, s'ajoutant aux milliers de suppressions de ces dernières années, aura pour conséquence d'accentuer encore la dégradation du service public d'éducation.

La dégradation des conditions d'encadrement et d'enseignement aura des répercussions dramatiques pour ceux qui sont les plus fragiles, accroissant les difficultés scolaires et les inégalités. Avec une offre de formation réduite, la réussite de tous les élèves est compromise.

La volonté du gouvernement de faire des économies à tout prix traduit un désengagement de l'État et par conséquent un réel manque d'ambition pour les jeunes. Le risque est grand de voir les officines privées prendre de plus en plus la place du service public d'éducation.

De cela, nous ne voulons pas ! Nous réaffirmons le principe d'égalité d'accès au savoir sur tout le territoire.